

## Entrevista / Kenia López Rabadán (Senadora – PAN)

"Sin lugar a dudas, un tema muy lamentable, tantas cosas que la CNDH puede recomendar: exigirle al Gobierno en turno qué puede hacer para defender los derechos humanos de los mexicanos y en lugar de hacer sus obligaciones, lo que hace este fin de semana es demostrar que la ideología le gana incluso a la ley en esta administración. Es claro que la presidenta, la señora Rosario Piedra, quiere quedar bien con López Obrador. No tiene ninguna otra obsesión sino tratar de complacer los caprichos y las exigencias del régimen en turno y eso es terrible para un organismo totalmente autónomo como la CNDH. Evidentemente la justicia va a llegar en este país, Morena no siempre va a tener la mayoría que tienen en el Senado de la República, ni en la Cámara de Diputados; espero que en la siguiente legislatura haya una correlación de fuerzas que importe para que esta administración pueda ser juzgada y reconvenida".

https://drive.google.com/file/d/1XuuJxLoIsfdZdRDk3ZxFJpF8NvX5dE8Q/view